

Nomor : AE/072/VI-16/MP/aps
Lampiran : --

Jakarta, 8 Juni 2016

Kepada Yth.
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Sumitro Djohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710

Direktur Utama
PT Bursa Efek Indonesia
Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower I
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190

Perihal : **Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik: PT Adaro Energy Tbk
Bidang Usaha: Pertambangan dan Energi
Telepon: +62 21 2553 3000
Faksimili: +62 21 5794 4709
Alamat surat elektronik (e-mail): corporate.secretary@adaro.com

1.	Tanggal Kejadian	6 Juni 2016
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Perolehan kontrak penting terkait dengan Pembiayaan PT Bhimasena Power Indonesia ("BPI") untuk Pembangkit Listrik Tenaga Batubara 2x1.000 MW di Kabupaten Batang, Jawa Tengah ("Proyek").
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	BPI yang merupakan perusahaan yang dibentuk oleh konsorsium PT Adaro Power ("AP"), anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya oleh PT Adaro Energy Tbk ("Perseroan"), (34%), Electric Power Development Co., Ltd. (34%), dan Itochu Corporation (32%), telah mencapai kesepakatan pembiayaan untuk Proyek dengan total investasi sebesar AS\$ 4.2 miliar.

		<p>BPI akan menerima pembiayaan Proyek sebesar kurang lebih AS\$ 3.4 miliar dari Japan Bank for International Cooperation (JBIC) dan sindikasi 9 bank komersial.</p> <p>Sebelumnya, sebagai salah satu transaksi yang luar biasa untuk pembiayaan proyek di Indonesia dan khususnya di dalam grup Adaro, Perseroan bersama-sama AP, sebagai salah satu sponsor dalam konsorsium pembentuk BPI, telah menandatangani perjanjian dukungan ekuitas dengan pemberi pinjaman pada tanggal 3 Juni 2016 di mana AP menyanggupi untuk mendukung (terkait penyertaan modalnya di BPI) Proyek melalui, antara lain, pinjaman atau penyertaan modal sesuai dengan persentase kepemilikan saham AP di BPI dengan nilai komitmen sekitar AS\$ 298 juta. Perseroan menjamin dukungan yang diberikan oleh AP tersebut. Selain itu, untuk menunjang kegiatan usaha utama Perseroan, Perseroan juga menyediakan jaminan, sebesar persentase kepemilikan saham tidak langsungnya di BPI, untuk perjanjian pinjaman subordinasi dan perjanjian lindung nilai pinjaman subordinasi, keduanya adalah untuk Proyek yang sama. Perjanjian jaminan tersebut telah ditandatangani pada tanggal 3 Juni 2016 antara Perseroan dan Mizuho, sebagai agen dari pemberi pinjaman dengan total kewajiban kontinjen sebesar kurang lebih AS\$ 278 juta.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Tidak ada dampak yang material yang merugikan terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Perseroan. Dengan tercapainya kesepakatan pembiayaan ini, proses konstruksi dapat segera dimulai, dimana pembangkit listrik ini akan menjadi salah satu <i>Independent Power Producer</i> terbesar di Asia dan merupakan proyek pembangkit listrik pertama di Indonesia yang menggunakan teknologi Ultra-Supercritical yang lebih efisien dan ramah lingkungan.

		Listrik yang dihasilkan dari Proyek ini akan dijual ke PT Perusahaan Listrik Negara (Persero) sesuai dengan Perjanjian Jual Beli Listrik untuk jangka waktu 25 tahun setelah konstruksi selesai.
--	--	--

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT ADARO ENERGY TBK



Mahardika Putranto
Sekretaris Perusahaan 

Lampiran:

- Direksi PT Adaro Energy Tbk.